



EL SEÑOR

DON GERARDO DE LA MATA RUIZ

Falleció en Ponferrada, el día 18 de diciembre de 2016
a los 83 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: D^a Herminia Esteban Alvarez; hijos: Gerardo y Ana de la Mata Esteban; hijos políticos: Mari Carmen Martínez Núñez y José Manuel Cendón Silván; nietos: Alejandro, Paula, Claudia y Manuel; hermanos: Carmen y Manuel; hermanos polítcos: Félix y Astric; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DIA 19, a las CUATRO Y MEDIA DE LA TARDE en el SANTUARIO DEL SANTO ECCE HOMO y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de dicha localidad.

Tanatorio La Encina de Bembibre. Sala TREMOR (A partir de las 4 de la tarde del domingo día 18).

Tanatorio La Encina de Bembibre